

Bayerischer Kanutag Passau, 13.-15. März 2009

Arbeitskreise, wegweisende Beschlüsse und der Abschied von den langjährigen Präsidiumsmitgliedern Willi Rogler (Präsident) und Max Scharnböck (Vizepräsident) prägten den Bayerischen Kanutag 2009 in Passau.



v.l.n.r. Willi Rogler, Max Scharnböck und Oliver Bungers der neue Vizepräsident

Ein straffes Programm hatten die Verbandsvertreter und Delegierten bei ihrer Arbeitstagung in der Redoute zu bewältigen. 43 von rund 100 Vereinen bzw. Kanu-Abteilungen bestimmten mit ihrem Votum den künftigen Weg des BKV.



In vier Arbeitskreisen erarbeiteten die Delegierten wertvolle Anregungen für die kommenden Jahre.



v.l.n.r. Tim Neupert und Gerd Mietusch



links im Bild Oliver Bungers

Durch die Beschlussfassung waren die Ressortleiter nicht mehr durch das Tagungsgremium zu wählen, sondern wurden bei der Verbandsausschusssitzung am Sonntagnachmittag durch den Präsidenten in Übereinstimmung mit den Bezirksvorsitzenden als Vertreter der Basis ernannt.

Neue Ressortleiter sind Hans Frait (Wildwasserrennsport, in Nachfolge von Eugen Eibl) sowie Bernd Sachs (Wildwasserwandern, in Nachfolge von Hermann Siebold).



Nur Aktivität führt zum Erfolg

Die BKV Satzung wurde komplett novelliert und beim BKT wurde darüber abgestimmt. Trotz einiger Diskussionen fand sich eine große Mehrheit für den neuen Satzungstext, so dass die Abstimmung unter dem Vorsitzenden der Spruch- und Schlichtungskammer Christian Müller, schnell über die Bühne ging.

Die so beschlossene Satzung machte den Weg frei für Neuwahlen nach neuem Reglement. Die Neuwahlen der Präsidiumsmitglieder waren gut vorbereitet, alle Nachfolger bereits seit Langem mit dem zu übernehmenden Amt vertraut gemacht. So wählte das Gremium mit großer Mehrheit Gerd Mietusch zum neuen Präsidenten und Oliver Bungers zum Vizepräsidenten Organisation. Der erst 22-jährige Tim Neupert, bereits im Dezember von der Bayerischen Kanujugend zu ihrem Vorsitzenden gewählt, wurde als Vizepräsident Jugend bestätigt.



Ehrung unseres oberbayerischen Bezirkswanderwartes Alfons Kettner durch den neu gewählten Präsidenten Gerd Mietusch.

Der **Antrag** des Bezirks Oberbayern, betreffend Reduzierung der Kilometerleistung für den Wanderfahrerwettbewerb, wurde angenommen. Antragsgemäß beschloss das Gremium, dass sich die Vizepräsidentin Freizeitsport sowie der Vizepräsident Jugend bei den zuständigen Gremien im DKV dafür einsetzen sollen.

Der BKT 2009 in Passau war ein voller Erfolg. Schon die Vorbereitungen für diese Vollversammlung des Bayerischen Kanu-Verbandes (BKV) sprengte jeden bisherigen Rahmen. Aber es hatte sich gelohnt.

Herzlichen Dank an den Bezirksvorsitzenden Uwe Klessinger, den Vereinsvorsitzenden Hans Frait vom TV Passau 1862 und allen anderen die mitgeholfen haben dass es zu dieser gelungenen Veranstaltung kommen konnte.

Einen ausführlichen Bericht von Uschi Zimmermann zum BKT finden Sie auf der Website des **Bayerischen Kanuverbandes**
Fotos: Nils Schildhauer
Zusammenstellung: Ilse Entner